

Referendum gegen den Beschluss «Verpflichtungskredit: Einführung von flächendeckend Tempo 30» mit 2 Änderungsanträgen vom 27. November 2023

Ergebnis der Urnenabstimmung vom 3. März 2024

Anzahl Stimmberechtigte:	1984
In Betracht fallende Stimmzettel:	1246
Mit JA haben gestimmt:	626
Mit Nein haben gestimmt:	567

Mit diesem Ergebnis wird der Beschluss der Gemeindeversammlung vom 27. November 2023 aufgehoben.

Abstimmungsbeschwerden sind innert drei Tagen nach Entdeckung des Beschwerdegrundes, spätestens aber am dritten Tag nach der Veröffentlichung des Ergebnisses eingeschrieben beim Regierungsrat des Kantons Aargau, 5001 Aarau, einzureichen. Die Beschwerdeschrift muss einen Antrag und eine Begründung enthalten sowie den Sachverhalt kurz darstellen.

Das Wahlbüro